



## ¿Qué pasa con los banquitos?

» Una evaluación de la calificadora de riesgos Standard & Poor's fue contundente, al advertir que la limitada diversificación de negocios de los bancos de nicho restringe su potencial para convertirse en instituciones rentables.

Para la agencia, la clave para generar una mayor rentabilidad y establecer un perfil competitivo será la consolidación de un modelo de negocios, que incluya una base de fondeo estable y una sólida cartera de clientes.

En México, los bancos de nicho tienen menores y más flexibles requerimientos de capital para su constitución que los de la banca comercial, pero están sujetos a los mismos estándares regulatorios.

En los últimos años, siete bancos han recibido la autorización de la Secretaría de Hacienda que encabeza Luis Videgaray para operar bajo esta figura. A junio pasado, estos intermediarios representaban menos de 1% de los activos y de la cartera de crédito total del sistema.